



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CdMx a 18 de julio de 2023  
Boletín No.421

## **TLALPAN LLEVA ATENCIÓN PSICOLÓGICA Y JURÍDICA A 59 COLONIAS CON MAYOR VIOLENCIA**

- Además, se imparten talleres en planteles escolares con temas como abuso de sustancias, bullying y prevención del suicidio.
- Durante toda la administración se atienden y previenen los distintos tipos de violencia, informa la alcaldesa.

En el primer semestre 2023, la alcaldía Tlalpan llevó atención psicológica y jurídica gratuita a la población de 18 colonias y pueblos con mayor índice de casos de violencia familiar, a través de los módulos itinerantes del programa social “Prevención de las violencias, Tlalpan”, con lo que se beneficiaron más de 4 mil personas.

“La violencia familiar es uno de los principales problemas que la ciudadanía nos comenta en las reuniones semanales de Tardes de Café, alcaldías móviles y audiencias públicas, por eso acercamos los módulos a la gente y llevamos los talleres a las escuelas; queremos decirles a las mujeres que no están solas”, dijo la titular de la demarcación, Alfa González Magallanes.

Estas 18 colonias más 41 que fueron visitadas previamente por la alcaldía, dan un total de 59 en las que se ha brindado apoyo psicológico y jurídico, principalmente a mujeres.

En el caso de los módulos, dijo, se instalan cada mes en diferentes espacios públicos como mercados, plazas o kioscos, para explicarle a las vecinas y vecinos qué hacer cuando se presenta violencia del tipo física, emocional, económica, patrimonial y otras.

Asimismo, en lo que va del año se han repartido más de 27 mil materiales informativos impresos en los pueblos: Santo Tomás Ajusco, Magdalena

**TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE**

Petlacalco, San Miguel Topilejo, San Miguel Xicalco, San Pedro Mártir, San Andrés Totoltepec, y en las colonias Tlalpan Centro, Narciso Mendoza, Villa Lázaro Cárdenas, Héroes de Padierna, Popular Santa Teresa, Toriello Guerra e Isidro Fabela.

Además, dio a conocer que con dicho programa también se impartieron en escuelas de educación básica 104 talleres con temas como manejo de las emociones, bullying, alcoholismo, consumo de sustancias psicoactivas, prevención del suicidio, entre otras, con los que se impactó a más de mil 300 estudiantes.

Recordó a la población que pueden solicitar este tipo de pláticas, y proponer las temáticas, para jóvenes, niñas y niños en cualquier momento y por todas las vías de comunicación de la alcaldía abiertas al público.

González Magallanes subrayó que tanto el programa social como los talleres en los planteles escolares son parte de la estrategia integral para reducir los índices de violencia contra las mujeres, al cual se suman otras acciones y programas como “Con prevención yo decido”, las Caravanas Violeta y las Asambleas Itinerantes de Seguridad, en las que el personal de la alcaldía recibe denuncias ciudadanas anónimas.

--000--